

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, beberapa hal yang dapat peneliti simpulkan yaitu :

1. Beragam proses seseorang dalam perjalanan hidupnya untuk memeluk agama islam peneliti menemuka beragam gambaran diantaranya : karna melalui mimpi, karna mendengar bacaan ayat suci al-qur'an, mendengarkan suara adzan, dan karna faktor lingkungan. Tetapi semua itu karna hidayah yang diberikan allah Swt.
2. Untuk menguatkan keimanan seorang muallaf hendaklah dilakukan langkah-langkah sebagai berikut: melakukan bimbingan keagamaan bagi muallaf dilaksanakan untuk menanamkan konsep-konsep keagamaan islam dan juga untuk merubah konsep keagamaan yang terdahulunya untuk disesuaikan dengan ajaran islam. mengadakan pelaksanaan dakwah konseling islam yang dilakukan secara perorangan atau kelompok, hal ini bertujuan untuk memberikan masukan-masukan atau solusi yang baik dan sesuai. memberikan pemahaman keagamaan terhadap muallaf. Pemahaman keagamaan ini adalah meliputi akidah, dan segala sesuatu yang berkaitan dengan ajaran agama islam. pemberian pemahaman ajaran ini mempunyai tujuan yang sesuai dengan materi pokok materi agama. memberikan metode yang sesuai dan berhubungan dengan psikologi agar dapat memberikan kemudahan pada muallaf dalam memperdalam ajaran islam, yaitu : 1. *Personal approach method*, 2. *Speech method*, 3. *Khalaqah method*, 4. *Consultation and advocation method*, dan 5. *Audio visual method*.

3. Ada beberapa faktor yang mendorong seseorang untuk masuk kedalam agama islam. Dan faktor-faktor yang menyebabkan seseorang masuk islam ada dua faktor yaitu faktor dalam intern (pembawaan, dan kepribadian) dan faktor luar ekstern (lingkungan tempat tinggal, keluarga, perubahan status,dan kemiskinan)

## **B. Saran-Saran**

Beberapa saran yang dapat diajukan sebagai berikut :

1. Lembaga yang memang mempunyai tanggung jawab untuk membina seorang muallaf haruslah dia memberikan binaan yang baik dan benar bukan membuat mereka terbengkalai.
2. Untuk para mahasiswa UIN Banten seharusnya memberikan edukasi kepada para muallaf agar mereka semakin yakin dengan ajaran agama islam khususnya untuk mahasiswa fakultas ushulludin .

